

## 新設中学校（東中・広島中の統合校）の学校名募集結果

・募集期間 令和4年9月5日（月）から9月30日（金）まで

No.	応募人数	校名	校名に込めた思いや意味
1	4	杉戸広東中学校 広東中学校	<ul style="list-style-type: none"><li>・広島と東の名を残し、東部地区に新たな文武両道校として名を広めていく。</li><li>・2つの中学校の最初の文字を使って、どちらの学校の歴史が残るようにこの名前になりました。</li><li>・広島中と東中の伝統と名前を合わせて、未来永劫続くように思いを込めました。</li><li>・広島の広コウ東トウでコウトウ。</li></ul>
2	2	東広中学校 ひがしこう中学校	<ul style="list-style-type: none"><li>・両方の頭の名前</li><li>・互いの頭文字を取って、仲良く学業に専念して欲しいとの思いを込めて校名にしました。</li></ul>
3	2	東島（ひがしま）中学校 東島中学校	<ul style="list-style-type: none"><li>・東中、広島中どちらの名前も残したいと思いました。（私は広島中出身です）</li><li>・名前を少しでも残してずっと存在を絶やさない。</li></ul>
4	2	堤根中学校	<ul style="list-style-type: none"><li>・堤根にあるからです。思い広島中学校と東中学校の良さを合わせて学校全体を盛り上げてほしいという思い。</li></ul>
5	2	杉戸第二中学校	<ul style="list-style-type: none"><li>・町民だれもが覚えやすく、親しみを持ってもらえる。</li></ul>

6	2	杉戸中央中学校 中央中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・町のメイン中学です。</li> <li>・東中学校、広島中学校共に辺地とか過疎地のイメージが強く学力低下も囁かれてきました。そんなことで新しくなる中学校は杉戸町南北距離の中央の位置に近い場所なので中央中学校とすれば学校イメージのネームバリューも上がって生徒の意気も上がると思います。</li> </ul>
7	2	杉戸南中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・斬新な名前より普通のほうが馴染むと思うので。</li> <li>・町の中心市街地より南側に位置している。また、現在の広島中学校のある堤根地区はもともと堤郷村で、堤郷小学校があり、後に南小学校になって、第三小学校への合併により廃校となったが、「南」には愛着がある。</li> </ul>
8	2	杉戸緑中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・自分が以前、いた小学校の名前の良いところを取りました。現・広島中学校は実際緑が多い中にある中学校です。いわゆる、南、中央、泉の3地区の児童が集まっているわけですが、緑を際立たせたく、この名前を推奨します。</li> <li>・この地域は通学路に田んぼや畑があり、緑豊かだと思っていました。県外から来た身ですが、春夏秋と稻穂と畑作の移り変わりに思いをはせていました。それゆえ、緑という名前が思いつきました。</li> </ul>
9	2	杉戸令和中学校 令和すぎと中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・新しい時代に輝き羽ばたいて青春を楽しんで欲しい。</li> <li>・令和の時代に生まれ変わる杉戸町の中学校なので。</li> </ul>
10	2	東雲中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・東の空が明るくなる様子から、これからの中学校の未来が明るくなって欲しいという願いを込めて。</li> <li>・杉戸の中心から東に位置し、東の空が明るくなるように、生徒の明るい未来をイメージしました。明け方の空は、なんとも言えない色づき方で大好きです。</li> </ul>

11	2	杉戸暁(あかつき)中学校 あかつき中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・東の空が明るく色づくイメージ。杉戸の東部地区で、明るい未来に向かって羽ばたく生徒を育てるという意味を込めて。</li> <li>・人生を1日に譬えると13~15歳は夜明け前のまだ薄暗い頃。今日1日何をしようかと自由に考え、とても素晴らしい日にすることができる。そう、将来どんな職業に就くことも、どんな人生を歩むことも選択肢が広がる時期。若人には、そういう可能性に満ちた時をこの学び舎で過ごしていると自覚してもらえたなら嬉しい。私は広島中学2期生。40年前の創立時、まだ荒れ地同様の校庭を教員・生徒みんなで協力して整え、「広中の森」を造るべく植樹を日々行った。新たな学校を自分たちの手で“創造”するという精神は継承してもらいたい。名称を漢字の「暁」ではなくひらがなにしたのは、まだ大人になる手前であり、背伸びをせず、のびのびとゆっくり成長していってほしいという思いを込めたため。</li> </ul>
12	1	さいたま杉戸中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・埼玉県を代表する中学校になってほしい。</li> </ul>
13	1	亜栗(あぐり)中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・アグリパークが杉戸の名所だから。</li> </ul>
14	1	久遠(くおん)中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・制服も変わり、新しい中学校になる為、新しい時代の始まりです。久遠は、新しい中学校でいろいろな経験をして大切な思い出を忘れないで欲しいと思い付けました。</li> </ul>
15	1	桜島中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・東中学校の昔の名前だった桜岡中学校の「桜」と、広島中学校の「島」を合わせて、「さくらしま」中学校が良いのではないかでしょうか。また、中学校には桜の木もあります。</li> </ul>
16	1	杉ぴょん中学校	<ul style="list-style-type: none"> <li>・新設校として第一や第二、南や西ではなく独自の校名として話題性もあり杉戸町のアピールにもなり常識を超えた新たな校名の誕生になるとおもいます。</li> </ul>

17	1	杉戸宿中学校	・日光街道の杉戸宿にちなんで開宿400年宿場町の面影を残す杉戸町の中学校なので。
18	1	さわやか中学校	・いじめのないさわやかな校風を目指す主旨。
19	1	みずほ中学校	・「みずほ（瑞穂）」は、「みずみずしい稻の穂」を表す言葉であり、実り豊かな国を意味する日本の美称として用いられています。みずみずしさを感じさせる語感は新設する校舎や若々しい学生に相応しく、稻の穂は学校でたくさんのこと学び、その実りを社会へ貢献するイメージを連想させます。また、広島中学校周辺、東中学校からの通学路にはたくさんの田園が広がっており、地元の方々にも受け入れやすい名称だと思いました。
20	1	花橋中学校	・未来に「花」を咲かせる架け「橋」となるような学校になるよう、この2つの漢字を使いました。また、「花」は杉戸町の特長である自然の豊かさも表しています。
21	1	響中学校	・末永く続くように。
22	1	広陽(こうよう)中学校	・太陽の様に広く皆を照らす人になって欲しい。広い世界に羽ばたいて欲しい。このような思いを込めました。
23	1	三つ葉中学校	・三つ葉のクローバーの花言葉、希望、信頼、愛です。、第3小、第2小、泉小の3つの小学校の生徒が集まり中学校生活を共にする為、花言葉も素敵ですしぐれにひたしみと明るい未来を過ごしてもらいたく考えました。
24	1	杉戸二葉(すぎとふたば)中学校	・どんな植物も二葉から始まります。二つの中学校が統合することでどんな学校になっていくのか。子供の成長も良くも悪くもどのような花を咲かせ、どのような実をつけるのか、見守っていける学校になってほしいです。広中も、東中も杉戸町の大事な宝ですから。

25	1	椋木（むくのき）中学校	・むくの木中学校。むくの木の様に勉強、部活、友達、全てにおいて大きくたくましく無限の力をもって中学校生活を送ってほしくこの名前にしました。
26	1	悠美中学校	・田園や古利根川など、美しい自然に囲まれて伸びやかに、心豊かに美しく育つ子供たちの姿と、ここに集った仲間たちがよりよい歴史をつくり、いつまでも未来へつなげていってほしいという願いを込めました。
27	1	緑凜（りょくりん）中学校	・母校が新しくなるので、校舎周りが緑に囲まれているのでその名前にし、卒業した時に誇れるようにしました。
28	1	暁（ひかり）中学校	・日と光を合わせ、人も地域も生徒もあきらかに光ることを意味する。日と光を並べることで明るい印象を持った輝く様子を表して、いつも笑顔で周囲を幸せな気持ちにさせ、品行方正で立派な人に育って欲しい。日光街道に添って居ることもその名に適しているものと思います。
29	1	杉彩中学校	・杉戸の未来を背負う子ども達が色とりどり（色彩）に個性と言うものを持って育つていける様に。
30	1	倉松中学校	・故郷の小・中学校の名前が近くを流れる川の名前を由来としている為、同じ様に近くに倉松川が流れているので倉松中学校としました。
31	1	碧(あおい)中学校	・深く青い色や深緑色のイメージが杉戸町にぴったりだから。ローマ字でもAOIとシンプルでかっこいい。響きも良いし、外国人にも発音しやすい。和の意味合いもありつつ、グローバルな社会に羽ばたけるようなな思いを込めて。自分の名前の「葵」を使いたかったけど、杉戸には「碧」の方が合っているかな。
32	1	明鷺（めいしゅう）中学校	・杉戸町の地形が鷺に似ていることから、明るい未来の街に託す意味を込めました。

33	1	鷺統（しゅうとう）中学校	・杉戸町の地形が鷺の形に見えることから縁があり伝統をつなぐ、街をすべる、との思いを代々ついでゆきたいと願いをこめました。
34	1	翔希中学校	・それぞれの子どもたちが色々な経験をして、未来のなりたい自分に近づけるよう夢と希望を持ってはばたけるよう、後押しの出来る学校になってほしいという思いです。
35	1	広島中学校	・南地区、東地区、泉地区や中央地区が校区なので、地区名は難しく、広島中と東中が合同になり旧広島中を使用することから。

合計 48 人

たくさんのご応募ありがとうございました。